



Se viene feria laboral para Angol el 3 de octubre

Luego de las Fiestas Patrias, la OMIL ofrecerá este espacio para quienes se encuentran buscando empleo tanto de forma permanente como temporal

Nanette Andrade



Frente a las altas tasas de desempleo en la región de La Araucanía, que se estiman cercanas al 10%, la Oficina Municipal de Información Laboral (OMIL) de la comuna de Angol, estará ofreciendo una feria laboral que se llevará a cabo en las instalaciones del gimnasio del CFT La Araucanía, antiguo Liceo Mercedes Manosalva, donde diversas empresas de la zona presentarán sus ofertas para aquellas personas que se encuentren desocupadas o que quieran cambiar de empleo.

En este sentido, el alcalde Enrique Neira junto al encargado de la OMIL Angol, Sergio Gacitúa, informaron que esta feria laboral se realizará el próximo jueves 3 de octubre desde las 10:00 hasta las 14:00 horas, con entrada por el portón de Manuel Bunster a un costado del Registro Civil.

Al respecto, el alcalde dijo que "todos entendemos lo que significa el tema laboral, no sólo en la comuna de Angol, sino también en muchas otras comunas que hoy día están en una situación de liderar decisiones relacionadas con entregar algunas oportunidades laborales. Yo sé que esta es una información muy importante hoy día el tema laboral indudablemente que es un gran tema para nosotros, así que aquí hay algunas ofertas laborales que son importantes".

Empresas participantes

Neira acotó que las empresas que van a estar presentes en esta feria laboral son Frusán, donde las vacantes son para embaladora, seleccionadora, volante y operario de operaciones la empresa. También estará San Clemente que necesita embaladoras, tarjadoras, paletizadores,

movilizadores y operadores de grúa. Igualmente estará la Agrícola Franparque, que busca operadores de máquina cosechadora. La Agrícola Valle del Sur busca cosecheros, supervisores, anotadoras, medición de calidad, prevencionistas, conductor traslado de fruta, pioneta, asistente de persona.

Mientras que la Agrícola Rinconada, requiere cosecheros. CMPC también busca un ayudante de línea, así como la empresa Sodexo necesita auxiliares de casino, auxiliares de choferes, prevencionista de riesgo. Por su parte, Wof Chile estará ofreciendo los cargos de conductores profesionales, jefe de brigadas con experiencia, motosierristas con experiencia y brigadistas.

El hospital doctor Maurício Heyermann también se hará presente en la feria requi-

riendo técnico en enfermería, auxiliares de servicio, otros profesionales de la salud, y finalmente Chisa empleará a un jefe de cuadrilla y control de calidad.

Otras instituciones que también van a estar en esta feria y que están confirmadas son AFC Carabineros, CFT Estatal de La Araucanía, CFC Teodoro Wickel y el CRS de Angol.

Los interesados deben acudir con su currículum actualizado y entregarlo en los estands de su interés.

Otras ofertas activas

El alcalde también entregó información sobre algunas ofertas laborales que están activas actualmente en la Omil.

"Startec, tiene en este minuto la necesidad de operador de cargador frontal. Tiene cinco vacantes, solo varones, dice, con experiencia de al menos un año. Otra oferta que tiene Startec son cuatro mecánicos, se requiere de personas que puedan ofrecer servicios de fibra por redes sociales, terreno o vía telefónica, solo necesitan de su computador, PC o celular, no se realiza contrato de trabajo mediante prestación de servicio y se paga con boleta honorario al finalizar la asesoría realizada. Los interesados se pueden comunicar al fono WhatsApp 964571363".

También la empresa LDL Service necesita un asesor de servicios fibra óptica, el teléfono de contacto para ello es

el 964571363. La empresa Wof Chile necesita jefe de brigadistas, el requisito es tener más de tres temporadas de trabajo en brigadas forestales, comprobable. También buscan a un motosierrista, el requisito es tener más de dos temporadas de trabajo en brigada. Además, un conductor, que debe tener licencia de conducir A-2 y A-4. Igual requieren un brigadista, requisito ser mayor de 18 años y tener salud acorde al tipo de trabajo.

La empresa Serfoval necesita urgente, un operador de motosierra, una persona con licencia clase D, con experiencia. Además, la empresa C&G necesita 80 personas para trabajar en parada general de planta. Trabajo se inicia en noviembre, charla masiva en octubre; se cancelan \$50.000 líquidos por día al trabajador. La duración de la parada general de planta ronda entre la semana a 10 días aproximadamente, dependiendo del área designada. Contrato por faena, se dispone de bus de acercamiento.

"Para mayores antecedentes, se pueden dirigir a la oficina de la OMIL, que sabemos que está allá, en donde funciona el departamento social del municipio, a media cuadra antes de llegar al gimnasio por Andrés Bello, donde don Sergio Gacitúa y su equipo de personas pueden también entregar mayor información", finalizó el alcalde.